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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse usar a tribuna para falar 
sobre uma indicação que fez. Falou entender a preocupação do pessoal do comércio e 
ao mesmo tempo entende que estão em bandeira preta, sendo que todos os 
movimentos que fazem precisam ser friamente calculados. Ressaltou saber que estão 
em bandeira preta, superlotação dos hospitais, mas gostaria de pedir ao prefeito que 
junto com a Amvat tentem encaminhar ofícios ao Governo para poder tentar reabrir as 
barbearias, lojas de roupas, pelos menos para tentar andar o comércio. Salientou estar 
sendo anunciado que está vindo uma crise econômica por aí e precisam ver estes dois 
lados. Disse saber que sua indicação não tem muitas forças, pois é um momento 
complicado, mas viu que vários prefeitos estão articulando para que o comércio volte a 
ser normalizado aos poucos, tendo alguma flexibilização. 


